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Zusammenfassung

        
Die Schleimhautoberfläche des Menschen beträgt knapp 400 m2, ein Großteil davon befindet sich im Magen-Darm-Trakt. Die Darmflora besteht aus mehr als 500 verschiedenen Bakterienspezies, insgesamt sind 1013 bis 1014 Bakterien im Darm lokalisiert. In der Regel besteht ein physiologisches Gleichgewicht zwischen der Darmflora und dem Wirt, beide Seiten beeinflussen sich wechselseitig. Bei Störungen der Darmflora oder bei Störungen des Wirtes kann die Darmflora zu Krankheitserscheinungen führen. Andererseits ist es möglich, durch Einfluss auf die Darmflora Krankheiten beim Menschen, insbesondere Entzündungsprozesse, zu beeinflussen.


      
        
Abstract

        
The surface of the human mucosa measures about 400 m2. A substantial part of it is located in the gastrointestinal tract. There are more than 500 different bacteria species in the intestinal flora. In total there are 1013 to 1014 bacteria located in the gut. The intestinal flora and the host form an interacting ecosystem. An imbalance of the intestinal flora or the host can lead to a disease triggering bacterial ecosystem. On the other hand it is possible to influence human diseases, especially inflammations, by influencing the intestinal flora.
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